



Secretaría de Movilidad de Ibagué señala a Celsia por el mal funcionamiento de los semáforos



Crédito:

Alcaldía de Ibagué

El Gobierno Municipal también relacionó los frecuentes casos de hurto y actos de vandalismo como detonantes para el deterioro de la red.

Ante las críticas por el mal estado en que se encuentran algunos semáforos en vías principales de Ibagué, el secretario de Movilidad, Juan Carlos Núñez, señaló a Celsia por los cortes de energía, y se refirió también a los actos vandálicos como otro detonante para el deterioro de los dispositivos.

“Hemos venido trabajando fuertemente en el mantenimiento para que las fases de cada semáforo estén al día. Sabemos que hay dos factores externos que afectan su operación como lo es la ausencia del fluido eléctrico (...) estamos emigrando a tener un respaldo con luz solar”, dijo el funcionario.

Según Núñez, el equipo operativo a diario debe realizar protocolos de verificación debido a que al parecer se han incrementado los casos de hurto. Sin embargo, a lo largo de esta vigencia el gobierno ‘Ibagué Vibra’ ha venido alertando sobre posibles acciones de sabotaje por parte de quienes ejercen la oposición.

Pese a las denuncias por presunta carencia de acciones institucionales oportunas, el secretario de Movilidad afirmó que una vez se conocen los reportes de fallas en el funcionamiento de la red, los agentes ‘azules’ se encargan de regular el tráfico vehicular.